



STADT AKEN (ELBE) DER BÜRGERMEISTER

Aken (Elbe), 21.12.2024
PM 10/24

In tiefem Mitgefühl und Solidarität mit Magdeburg

Mit großer Bestürzung haben wir von den entsetzlichen Taten auf dem Magdeburger Weihnachtsmarkt erfahren, die uns tief erschüttert haben. In diesen schweren Stunden sind unsere Gedanken und unser Mitgefühl bei den Opfern und ihren Angehörigen, die durch diesen schrecklichen Anschlag so unermessliches Leid erfahren haben.

Die Stadt Aken (Elbe) steht in Solidarität an der Seite ihrer Landeshauptstadt Magdeburg und all jener, die von dieser Tragödie betroffen sind. Als Zeichen unseres tiefen Mitfühls und der Anteilnahme werden die Flaggen in Aken (Elbe) auf Halbmast gesetzt.

Unsere Gedanken und Gebete sind bei Magdeburg. Gemeinsam mit allen Bürgerinnen und Bürgern der Stadt Aken (Elbe) senden wir den Betroffenen und ihren Familien unsere Kraft und unser Mitgefühl.

Jan-Hendrik Bahn
Bürgermeister der Stadt Aken (Elbe)